



令和5年度
第4号

みなみ風

生駒南小学校 学校だより

◇参観・学級懇談ありがとうございました◇

今年度はじめての学習参観を5月16日に実施し、子どもたちが学習する姿を大勢の保護者の皆様に見ていただくことができました。子どもたちはいつも以上に張り切って学習に取り組んでいたように感じました。学級懇談会では担任より日ごろの子どもたちの様子や学年・学級経営や行事などについてお話をさせていただきました。1年間、どうぞよろしくお祈いします。



◇クラブ活動◇

5月26日からクラブ活動がスタートしました。4~6年生の児童が10種類のクラブに分かれて活動しています。今年度はソフトバレーボール、卓球・バドミントン、ラケットベース、アルティメット、書道、ダンス、ものづくり・科学、イラスト漫画、ボードゲーム、折り紙製作です。ボードゲームクラブでは初日から早速、地域ボランティアの方にも参加していただきました。他のクラブでも活動にご協力くださるボランティアの方を募集しています。学校までお問い合わせください。

クラブ活動の時間をはじめ日々の子どもの活動の様子は学校のホームページやツイッターでお知らせしています。右のQRコードから是非ご覧ください。

※南小ホームページ	※南小ツイッター
	

◇もうすぐプール開き◇

6月12日より水泳学習が始まります。本校では昨年度から水泳学習を再開していますが、コロナの影響でプールに入る機会が少なくなってしまうために水泳学習を不安に感じている子もいると思います。ゆっくりとしたペースで安全に気をつけながら楽しく学習していけるようにしたいと思います。



持ち物やプールカードの準備、体調のチェックなど保護者の皆様のご協力、よろしくお願いいたします。

◇6月は「いじめ防止月間」◇

生駒市では6月を「いじめ防止月間」と定めており、本校でも「いじめはどの子ども、どの学校にも起こりかねないものであるが、絶対に見過ごしてはならない行為である」という考えのもと「いじめ防止基本方針」(ホームページに掲載しています)に沿って、いじめの防止・早期発見・早期対応に向けて様々な取組を進めています。

6月のさわやか朝会でも、子どもたちに「めげせ、いじめゼロ!みんなで力を合わせていじめのない南小学校を作っていきます」と呼びかけました。



最近、冷やかしかからかい、仲間はずれ、暴力だけでなく、スマホ等の利用増加に伴ってインターネットを介してのいじめも増えていると言われています。スマホやゲーム機の通信機能の利用に関しては特に注意が必要です。いじめ問題への取組には学校だけでなく家庭や地域社会などすべての関係者がそれぞれの役割を果たし、一体となっていじめを許さない、見過ごさない雰囲気を作っていくことが必要です。保護者、地域の皆様のご支援をいただきながら、子どもたちが教員や友だちとの信頼関係の中で安心・安全に生活ができる学校づくりを進めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。